

Groupe du Val d'Oise janvier 2020

Notre groupe continue avec assiduité à se retrouver tous les mois, l'amitié et la convivialité nous permettent des partages authentiques, chacun ayant un temps de paroles. Nous avons accueilli 2 nouvelles cette année et sommes 17 maintenant.

Nous choisissons le thème à partir d'articles de la vie et nous avons échangé depuis septembre sur: l'écologie, les inégalités, la crise de l'Eglise...et terminons par un repas partagé. Certains commencent à faire un compte rendu.

Nous allons à l'université d'hiver de Dijon .

Amicalement

Martine et Henry PETIT